

Dank dir bin ich wieder jung!

Verwirrend!

Ja das ist das richtige Wort. Es beschreibt genau was du bist. Verwirrend!

Es war alles gut. Es hatte alles klare Linien und ich wusste was ich will.

Nun habe ich dich einmal wieder gesehen und du stellst mein ganzes Leben auf den Kopf.

Ich mache mir Gedanken. Nein eigentlich gibt es nur noch einen Gedanken in meinem Kopf - Du!

Ich denke schon wieder darüber nach jemanden für sich zu verlassen. Jemanden, mit dem es bisher ganz gut lief. Der keine Ahnung hat wie es um uns steht.

Ich dachte immer die Gefühle zu dir sind weg. Aber das waren sie nicht. Ich habe sie wohl die ganze Zeit mit mir herumgetragen, denn mit einem Schlag sind sie wieder da.

Und es macht mit Angst. Ich habe Angst davor, dass du mir wieder wehtust und dass ist nicht das was ich im Moment gebrauchen kann. Ich brauche Geborgen- aber vor allem Sicherheit. Kannst du mir das geben?

Ich weiß es nicht. Ich habe mich auch schon oft gefragt, was das ist. Was ist das zwischen uns? Freundschaft ist das nicht! Das was wir haben reicht viel weiter. Ist es Liebe? Wenn ja habe ich mich zeit meines Lebens in der Liebe getäuscht. Ich dachte die Liebe wäre etwas Schönes, Reines und Gutes. Aber die "Liebe" zwischen uns ist anders. Sie ist zerstörerisch! Sie tut weh, ist kaum auszuhalten und so sehr ich mich auch dagegen wehre, sie wir wohl immer hier sein.

Weißt du so lange ich dich nicht sehe ist alles gut. Ich denke nicht über dich nach, kann glücklich sein mit meinem Leben wie es jetzt ist und dann

kommst du. Tust nichtmal was, bist einfach nur da und mein Leben so wie ich es die letzten Jahre geführt habe ist auf einmal ganz klein neben dir.

Was ist das? Sind wir irgendwie für einander bestimmt, so eine Atr Seelenverwandtschaft? Ich weiß es nicht. Dank dir bin ich wieder jung! Ich

fühle mich so naiv wie mit 14.

© **Shnapse**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)